

## DE VIETNAM A CAMBOYA A TRAVÉS DEL MEKONG

Desde  
**4.425**  
€

Vietnam cuenta con una gran variedad de atractivos paisajes distribuidos a lo largo del país que son miembro del Patrimonio Mundial de la UNESCO; y Camboya conserva los mejores templos de estilo Khemer que también son Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Durante este viaje visitaremos las principales ciudades de Vietnam y Camboya donde conoceremos su reciente historia, disfrutaremos de sus variados templos y mausoleos y nos adentraremos en sus coloridos mercados.

Este circuito es para aquellas personas que quieren adentrarse en la cultura e historia de dos países lleno de lugares que te dejarán sin respiración.

### LO MAS DESTACADO SEGÚN NUESTROS CLIENTES

La Bahía de Halong, que está compuesta por 1.500 islas e isletas; y nombrada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y una de las Nuevas Siete Maravillas del Mundo Natural.

Angkor Wat, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es el templo hinduista más grande y mejor conservado, además de ser el mayor edificio religioso jamás creado.

### INFORMACIÓN PRÁCTICA

Para viajar a Vietnam no se precisa visado para ciudadanos con pasaporte Español con estancias de 15 días; para viajar a Camboya si que se precisa visado que se realiza a la entrada al país.

La diferencia horaria entre Vietnam y España es de 6 horas en verano y 5 horas en invierno; y la diferencia horaria entre Camboya y España es de 5 horas en verano y 6 horas en invierno.

La moneda oficial de Vietnam es el Dong (VND) y la moneda oficial de Camboya es el Riel (KHR)

El clima es muy variado y diverso en los dos países. El clima es tropical monzónico, la temporada de lluvias es de Junio a Septiembre.

Se recomienda no beber agua del grifo ni tomar alimentos sin cocinar.

## EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos de la Compañía QATAR AIRWAYS (desde Barcelona o Madrid), en clase turista
- 2 noches Hanoi
- 1 noche Bahía de Halong
- 2 noches Hoi An
- 1 noche Hue
- 2 noches Ho Chi Minh
- 1 noche Can Tho
- 1 noche Chau Doc
- 1 noche Phnom Penh
- 2 noches Siem Rep

### Régimen según itinerario

- Visitas incluidas según itinerario
  - Guía de habla hispana durante las visitas
  - Traslados regulares
  - Documentación de viaje
  - Seguro de asistencia durante el viaje
  - Tasas aéreas incluidas: 485 €
- 

## EL PRECIO NO INCLUYE

- Propinas del guía (a criterio del cliente)
  - Visado de entrada en Camboya (30\$ on arrival)
  - Todo lo no detallado en el apartado incluye
  - Visado de entrada en Camboya (30\$ on arrival)
- 

## A TENER EN CUENTA

- Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas

A partir del 1 de julio de 2024 todos los viajeros deben cumplimentar obligatoriamente en línea (o bien en [www.arrival.gov.kh](http://www.arrival.gov.kh) o en la aplicación "Cambodia e-arrival" CeA) la tarjeta de llegada a Camboya una semana antes de la llegada.

---

# ITINERARIO:

## Día 1 - BARCELONA - HANOI

Salida en el vuelo con destino Hanoi. Noche a bordo.

## Día 2 - HANOI

Llegada al aeropuerto de Hanoi, asistencia por parte de nuestro representante y traslado al hotel. De camino a la ciudad podrá ir obteniendo una primera impresión de Hanói. Check in a partir de las 14.00h. Alojamiento.

## Día 3 - HANOI

Media pensión. Tras el desayuno, empezaremos las visitas de Hanói. Actualmente, Hanói es la capital de Vietnam, única ciudad asiática con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa, lagos apacibles y templos orientales. El tour incluye la vista del Templo de la Literatura, la primera universidad del país, fundada en 1070 y considerada el símbolo de Hanói, continuaremos con el Museo de Etnología, donde podrá admirar una colección variada e interesante de la cultura vietnamita. Almuerzo en restaurante local. Después del almuerzo, nos trasladaremos al mausoleo de Ho Chi Minh: visitando la parte exterior del mismo desde la plaza Ba Dinh, continuaremos hacia la Pagoda de un solo pilar, construida en 1049 por el Emperador Ly Thai Tong, que reinó desde 1028 hasta 1054, construida en madera sobre un solo pilar de piedra, está diseñada a semejanza de una hoja de flor de loto en honor a Buda. Posteriormente visitaremos el templo Ngoc Son situado en medio del lago Hoan Kiem. Por último, realizaremos un paseo panorámico en ciclo pousse por el barrio antiguo de Hanói, también conocido como el barrio de las 36 calles, ya que en su tiempo fue conocido por el oficio de los artesanos que las habitaban y por los talleres que allí había. Regreso al hotel y alojamiento.

## Día 4 - HANOI - BAHIA DE HALONG

Pensión Completa. Después del desayuno, encuentro con su guía en el hall del hotel. Salida por carretera hacia la Bahía de Halong, un trayecto a través de las ricas tierras agrícolas del delta del río Rojo, su paisaje de campos de arroz y búfalos de agua, ejemplo de la vida rural y tradicional, será su primer encuentro con el auténtico Vietnam rural. Llegada a Halong y embarque a bordo de la tradicional embarcación de madera, "junco". Almuerzo a bordo. Acabado el almuerzo, continuaremos navegando y descubriendo las numerosas islas de la Bahía como la de la Tortuga, la del Perro, la Cabeza de Hombre, etc. Disfrutar de tiempo libre o de algunas de las actividades opcionales. Demostración de cocina vietnamita en la terraza solárium. Cena y noche a bordo.

## Día 5 - BAHIA DE HALONG - HANOI - DANANG - HOI AN

Desayuno a bordo. Continuamos navegando por la bahía disfrutando de sus paisajes únicos. A la salida del sol y para aquellos interesados hay una clase de Tai chi a bordo en la terraza solárium. Tendremos un buen brunch para recargar baterías y emprender el retorno a tierra. Desembarcamos en el muelle de Halong, desde donde nos trasladamos a Hanoi por carretera hasta el aeropuerto para tomar el Vuelo a Danang. A su llegada a Danang, traslado directo hasta Hoi An (aprox. 30 min.) y alojamiento

## Día 6 - HOI AN

Media pensión. Por la mañana, visita de la ciudad de Hoi An, un importante puerto comercial de Asia en los siglos XVII y XVIII, cuya arquitectura y relajado estilo de vida han cambiado poco en los últimos años, pasaremos en barco por el río Thu Bon, pasando por las pequeñas aldeas que bordean el río. Llegada al barrio antiguo, desde donde empezamos el paseo a pie por el centro de la ciudad antigua para visitar Phung Hung (Antigua casa de los mercadores), el Puente japonés cubierto, con más de 400 años de antigüedad, la sala de Phuc Kien, la antigua Casa Tan Ky, de arquitectura tradicional, el taller de seda y el museo de historia de la ciudad "Sa Huynh". Almuerzo en restaurante. Tarde libre para disfrutar de la playa, pasear por el colorido mercado del centro o realizar compras. Alojamiento.

### **Día 7 - HOI AN - DANANG - HUE**

Media pensión. A continuación, traslado a Danang, visita panorámica la ciudad Danang, Pagoda Linh Ung con la preciosa vista de la ciudad y la encantadora costa de la Península Son Tra. Seguiremos por carretera a Hue, antigua capital imperial vietnamita, a través del paso Hai Van (océano de las nubes) y de la pintoresca playa de Lang Co. A su llegada, almuerzo en un restaurante y posterior traslado al hotel para los trámites de registro. Por la tarde, visitaremos la pagoda de Thien Mu. Antes de regresar al hotel, exploraremos el animado mercado de Dong Ba. Alojamiento.

### **Día 8 - HUE - HO CHI MINH CITY**

Media pensión. Por la mañana, visita de la ciudad imperial de Hue, la antigua capital del país por más de 140 años, descubriendo su rico pasado histórico de gloriosas joyas monumentales dispersas entre sus murallas. Visita de la Ciudadela Imperial, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1993, que acoge en su interior a la mítica “Ciudad Púrpura Prohibida”; donde la Dinastía Nguyen gobernó entre 1802 y 1945. Después, visitamos la tumba del emperador Minh Mang, también conocida como “templo de la gracia suprema”. Almuerzo en un restaurante y a continuación visita del mausoleo del emperador Khai Dinh. Vuelo a Saigon. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### **Día 9 - HO CHI MINH CITY**

Media pensión. Traslado a visitar los túneles de Cu Chi, un complejo impresionante de túneles subterráneos usados durante la Guerra de Vietnam y luego regresamos a la ciudad de Ho Chi Minh. Almuerzo en un restaurante. Visita la ciudad Ho Chi Minh, aún llamada Saigón por muchos locales: La antigua Oficina Central de Correos, pasando el Palacio de Reunificación, la pagoda de Ngoc Hoang y el Museo de Guerra. Regreso al hotel y alojamiento.

### **Día 10 - HO CHI MINH CITY - CANTHO**

Media Pensión. Salida hacia el Delta del Mekong, uno de los lugares más conocidos de Vietnam donde la vida local fluye desde tiempos remotos. Este espectacular delta se encuentra a unas dos horas por carretera de las bulliciosas y animadas calles de Ho Chi Minh. Una vez en Ben Tre, tomaremos un barco (1h 30min) que nos llevará a través de los estrechos canales, rodeados de una densa vegetación hasta el corazón del Delta con su mercado y casitas flotantes, su excelente gastronomía y su exuberante naturaleza de paisajes tropicales. Descubrirán un mundo completamente diferente, donde la vida se desarrolla alrededor del río Mekong. A lo largo del día, podrán degustar muchos productos locales, como frutas exóticas autóctonas cultivadas en los huertos del Delta, y caramelos de coco elaborados en fábricas familiares. Al llegar a la orilla, daremos un paseo por el pueblo en carro (Xe Loi, un vehículo típico de gente local) para ver de cerca las características del lugar. Luego, tomaremos una embarcación con remos a través de los estrechos canales enmarcados entre cocoteros y vegetación tropical. Almuerzo en restaurante local y traslado por carretera a Can Tho, capital de la Provincia Delta del Mekong. Registro en el hotel y tiempo libre. Alojamiento.

### **Día 11 - CANTHO - CHAU DOC**

Desayuno temprano en el hotel. Tomaremos un barco y navegaremos por los estrechos canales del río Hau Giang, afluente del Mekong, para visitar el mercado flotante de Cai Rang y el jardín de las frutas. Regreso al muelle del río Ninh Kieu, por donde daremos un paseo por la orilla del río para acercarnos a la vida de la población local y visitaremos un mercadillo cercano, luego visitamos la antigua casa Binh Thuy una joya arquitectónica muy particular. Luego continuamos por carretera hacia Chau Doc lo que nos llevará unas 3 horas aproximadamente. Llegada a Chau Doc, visitaremos la granja de cocodrilos de Long Xuyen. Continuamos con la visita de Tra Su, el santuario de aves salvajes, cruzando con bote de remos las misteriosas aguas de sus estrechos canales en lo más profundo de la jungla. Traslado al hotel para la cena y alojamiento.

## **Día 12 - CHAU DOC - PHNOM PHEN**

Desayuno temprano en el hotel. Salida en barco rápido río Mekong arriba hasta Camboya (duración de trayecto 5 horas aprox., con una parada en la frontera para hacer el visado de entrada en Camboya). Traslado al hotel. Alojamiento

## **Día 13 - PHNOM PHEN - SIEM REAP**

Desayuno en el hotel. A continuación, visita a Phnom Penh, una ciudad de arquitectura increíblemente variada con diversas influencias, dolorosa historia durante la época de los Jemeres Rojos (1975-79) y numerosos conflictos bélicos que vivió en el siglo XX. Comenzamos por el Museo Nacional de Camboya que alberga una de las mayores colecciones del mundo de arte jemer, incluyendo cerámicas, esculturas, bronce y objetos etnográficos. Continuaremos hacia el Palacio Real, un conjunto de edificios en donde se encuentra la residencia de los reyes de Camboya. Luego, visitaremos el Wat Preah Morakat (Pagoda de Plata) que se encuentra en el lado sur del Palacio Real. Esta pagoda fue construida durante el reinado del rey Norodom entre 1885 y 1902, en estilo de arquitectura jemer con estructuras de madera. Almuerzo en un restaurante local. Terminamos visitando el templo Wat Phnom, uno de los templos budistas más importantes de Phnom Penh, que también es el centro de celebración del año nuevo camboyano. Traslado al aeropuerto de Phnom Penh para embarcar en el vuelo con destino Siem Reap. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

## **Día 14 - SIEM REAP**

Media Pensión. Asistiremos a una ceremonia budista con monjes en una pagoda donde aprenderemos más del budismo y cómo esta religión influye en la cultura camboyana. Terminaremos la ceremonia con una oración de los monjes para repartir suerte y bendiciones. A continuación, visitamos el templo hinduista Banteay Samre. Este lugar sagrado, dedicado al dios Shivá, está decorado con abundantes relieves de temática hinduista, narrando diversas escenas del Ramayana. Seguimos la excursión por el gran templo de Banteay Srei (significa literalmente "ciudad de la victoria"), conocido hoy en día como la "Ciudadela de las Mujeres" por ser el único templo del imperio jemer que no fue construido para un monarca, si no, por y para mujeres. Edificado en base a los reglamentos de construcción Angkoriana, Banteay Srei es un bello y elegante templo a pequeña escala, un palacio de hadas en el centro de un bosque sin fin. Contemplamos esta "joya del arte jemer", su fachada de piedra rosa arenisca, sus esculturas, relieves tallados con gran precisión y seguimos aprendiendo sobre el arte del antiguo imperio jemer. Almuerzo en un restaurante. En el camino de vuelta, visitamos los artesanos D'Angkor - el centro de ayuda a los jóvenes camboyanos para mantener viva la artesanía tradicional. Alojamiento.

## **Día 15 - SIEM REAP - BARCELONA**

Media Pensión. Salida en tuk-tuk (especie de motocarro, un vehículo muy típico en Camboya) hacia la puerta Sur, desde donde se puede contemplar sus impresionantes estatuas representando el movimiento del océano, la Antigua capital de Angkor Thom (Siglo XII), el templo de Bayon con sus 54 torres decoradas y cerca de 200 enigmáticas caras sonrientes de Avalokitesvara, el templo de Phimeanakas, las terrazas del rey leproso y de los elefantes y las cámaras reales. A continuación, visita del templo Ta Prohm, uno de los más espectaculares templos del área, que se ha mantenido relativamente igual que cuando fue descubierto y retiene todavía gran parte de su misterio. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, traslado en bus para visitar el más famoso de todos los templos, Angkor Wat - Declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. El complejo de este templo cubre 81 hectáreas, comparable en extensión con el Palacio Imperial de Pekín. Las conocidas cinco torres forman parte de la bandera camboyana. Representan los 5 picos de Meru, los muros cercándolas, son las montañas y el valle rodeándolos, el océano. Contemplamos esta obra de arte del siglo XII, considerada entre los historiadores como el primer ejemplo de arquitectura y arte clásicos jemer, mientras disfrutamos de su precioso atardecer - un excelente panorama para terminar el día. A la hora concertada traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo con destino Barcelona, vía Bangkok. Noche a bordo.

## **Día 16 - BARCELONA**

Llegada a Barcelona y fin de nuestros servicios.